

Anna- und Klosterfest der Kirchengemeinde Heiligkreuztal am Sonntag, 23. Juli 2023

Das Anna- und Klosterfest beginnt um 10 Uhr mit einem Festgottesdienst im Münster mit dem Münsterchor. Anschließend erwarten Sie die Kirchengemeinde Heiligkreuztal und die Heiligkreuztaler Vereine zu einem leckeren Mittagessen mit geräucherten und gebratenen Forellen, Kassler Hals und Kartoffelsalat und Würstchen und Pommes. Nachmittags gibt's Kaffee und Kuchen.

Den ganzen Tag über sind der Büchermarkt im Herrenhaus und das Museum in der Bruderkirche geöffnet. Eine Besichtigung der Klosteranlage und des renovierten Mühlrads ist ebenfalls möglich. Um 14.00 Uhr wird eine Führung in der Klosteranlage angeboten, um 15.30 Uhr eine Führung im Kräutergarten.

Gleichzeitig ist Josefs-Wallfahrtssonntag mit Besuchsmöglichkeiten der verschiedenen Ausstellungen im Kornhaus des Klosters Heiligkreuztal von 12.30 bis 16.30 Uhr:

- Das Leben Jesu und seine Gleichnisse - ein begehbarer Erlebnisraum für den Glauben mit Tonfiguren des Künstlers Raul Castro
- Holzschnitte von Sr. Sigmunda May
- Josefs-Ikonostase und Ikonen zum heiligen Josef von Monika Müller

Gerne können Sie sich auch im Stöberstüble im Kornhaus umschaun, ob Sie etwas Schönes und Nützliches finden.

Der Abschluss mit Marienvesper findet im Münster um 17.00 Uhr mit der Hausschola Heiligkreuztal statt.

Zur Ausstellung im Kornhaus:

In 14 Stationen kann man die Menschwerdung der Liebe Gottes betrachten und dabei über die Bedeutung der Eltern für den Glauben und bei der Persönlichkeitsentwicklung eines Kindes am Beispiel Jesu und seiner Eltern Maria und Josef nachdenken. Ein Besuch im Kornhaus lohnt sich, denn auch heute ist es für Eltern wichtig, sich der unterschiedlichen Rollen als Vater und Mutter in der Familie bewusst zu werden und sich den Fragen und Aufgaben zu stellen, wie "Leben" in der Familie gelingen kann.

Herzliche Einladung! Schauen Sie einfach mal bei unserem Klosterfest vorbei.